

のぎわっ子

平成29年度
学校だより
磐田市立東部小学校
平成30年2月5日

2月全校会礼 校長式辞

「続ける～努力～」



1月9日第3学期の始業式で、校長先生は、「3学期は、『なりたい自分』に向かって、自分で決めたことを『続けて』ください。『続ける』ことで、階段を上るように『なりたい自分』に近づいていきます。3学期は、『続ける』を大切にしてほしいです。」とお話をしました。

そこで、みなさんが、なりたい自分に向かって続けていることを先生方に聞きました。紹介をします。

4年生のAさんです。なわとびカードで100点を目指して、なわとびを毎日家に持ち帰り、家でも学校でもなわとびの練習を続けているそうです。

4年生のBさんです。授業中に、分かったことを自らノートにまとめ、学習したことが分かるような工夫したノートづくりを続けているそうです。

5年のCさんです。「『心がまえる』ができるようになりたい。」と考えて、話をしている人をしっかりと見て、話を聞くことを続けているそうです。担任の先生が、Cさんを見ると必ず先生の顔をしっかりと見て話を聞いているそうです。

5年生のDさんは、ブラジルの友達です。国語ができるようになりたいと、国語の授業では、特に発表を頑張ることを続けているそうです。

6年生のEさんです。漢字を覚えたい。漢字が上手く書けるようになりたいと、1年生の時から毎日書き取りを続けているそうです。

6年生のFさんは、中学校に行って、勉強と部活動を両立できるように、宿題のない日も自主勉強を毎日続けているそうです。

6人の友達を紹介しました。6人とも「なりたい自分」に向かって、自分で決めたことを続けていますね。このことを漢字二文字で「努力」とも言います。

みなさんのお家の人に「東部小の子供たちに付けたい力はなんですか」と聞いたところ「一生懸命に努力する力」と答えてくれました。みなさんのお家の人にも先生たちも同じことを思っています。

残り31日です。なりたい自分に向かって、自分で決めたことを**続けて**ください。**努力**してください。

まだまだ、寒い日が続きます。手洗い、うがい、教室の換気、マスクなどをして、かぜやインフルエンザにかからないように気を付けましょう。

今日は、「続ける」ことについてお話を終わります。



《東京オリンピック・パラリンピック
マスコットただ今投票中》